



## [ ¿SERÁ? ]

### Debates austeros

El Instituto Nacional Electoral (INE) planea que los debates presidenciales de 2024 tengan el sello de la austeridad, pues, a diferencia de 2018, que el organismo electoral llevó los encuentros entre candidatos a Mérida y Tijuana, la propuesta para el próximo año es minimizar los gastos, por lo que se pretenden buscar instituciones que presten sus instalaciones de manera gratuita y sin salir de la Ciudad de México, e incluso dejar de pagar por la producción de los debates y, en su lugar, comprar equipo técnico que servirá por más tiempo. ¿Será?

### Tesis exprés

La apresurada conclusión de la Fiscalía de Aguascalientes, que encabeza Jesús Figueroa, sobre la muerte del magistrado Ociel Baena provocó que varios levantarán la ceja pues, de inicio, en menos de 24 horas tenían listas las conclusiones del deceso; esto, cuando esa institución tiene un rezago que supera los 40 mil casos sin resolver. Después, porque aseguran que el fiscal salió a revelar los resultados de las indagatorias sin antes haberlo comunicado a las familias de las víctimas a pesar de que la solicitud había sido que se siguieran los protocolos y se llevaran a cabo con la perspectiva correspondiente. ¿Será?

### El sello de Alito

Cuentan que, tras el choque en Morena por la designación de su virtual candidata al Gobierno de la CDMX, los blanquiazules esperaban aprovechar el escenario y llegar en unidad en torno a su gallo; no obstante, los del partido de Alejandro Moreno, el famoso, Alito, intentan subir el costo de cederles el espacio para ganar más posiciones, a pesar de que en la capital su partido no pinta... ¿Será?

### Cicatriz en Morena

Quienes rápidamente operaron para mantener unido a su partido en su entidad, fueron el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes, y Alejandro Armenta, y muestra de los anterior fue la reunión sostenida el lunes con el diputado Ignacio Mier, que la madrugada del sábado renegó de los resultados de la encuesta que le negó la posibilidad de buscar la gubernatura de Puebla... Sin duda una muestra de oficio político del gobernador y del virtual candidato ¿Será?

### Apoyo por resultados

Nos dicen que el campeón mundial de boxeo, Erik El Terrible Morales, apoya con todo su punch a Julián Leyzaola para que regrese a poner freno a la delincuencia en Tijuana, como lo hizo hace unos años cuando fue el mandamás de la seguridad en la ciudad fronteriza. El Terrible Morales recordó ayer por la mañana que con Leyzaola disminuyeron en 76% los delitos. ¿Será?